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皆さん、こんにちは。先ほどのニュースで
横浜で初雪が観測されたと報道されていまし
た。私が千葉を出てくるときにちょっと白い
ものが降ってたかみたいな雰囲気がありまし
た。今日は今年一番の寒さの中、お集まりい
ただきましてありがとうございます。 
本日は年次総会を行いたいと思います。先週
の金曜日に成田空港南 RC と大網 RC と 3 クラ
ブ合同ゴルフコンペを行いました。総勢 6 組
でした。大網 RC さんが他のコンペと被ってし
まってということで 1 組分だけの参加でした
が、皆さん久しぶりにお会いしてコンペと夜
は懇親会もできました。もう少し落ち着いて
きましたらもっと多い人数でできるようにな
ればいいなと思っております。とても楽しい
会でした。幹事始め親睦委員また中央のメン
バー協力を得まして無事終了することができ
ましたのでこの場をお借りしまして御礼申し
上げます。 
今日 12 月 14 日皆さんご存知のとおり忠臣

蔵の討ち入りの日です。仇討ちがいいかどう
かというのは別として、仲間を思う気持ちと
いうのは大事なことではないかと思っていま
す。そんな中昨日、今年の漢字が『金』とい
うことで発表がありました。オリンピックの
年はたいてい『金』というような感じですが、
いろいろな意味が含まれていると思います。
日本漢字能力検定協会のキャンペーンだそう
で平成 7 年頃から始まったということです。
また昨日の 13日は旧暦でいう正月の事始めと
いうことで大掃除のルーツだともいわれてい
るようです。13 日から大掃除を始めて 28日位
までに大掃除終わりにすることが縁起がいい
と言われているそうです。私はいつもギリギ
リにならないと何にもやれないのでいつも 31
日の日に窓掃除をしたりとかしております。
今年はちょっと早めにやってみたいと思って
おります。毎回毎回コロナの話になりますが、 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

 
                  

12月１４日例会   

 

1２月誕生日祝♪おめでとうございます！♪ 

 

 

 

 

 

 
      

 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会長挨拶          村田 宏之 会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日の例会プログラム 
 

令和３年１２月２１日 
 

（ 疾病予防と治療月間 ） 
  
点    鐘  村田 宏之 会長 
ソ ン グ  我等の生業 

 
会長挨拶 村田 宏之 会長 

 幹事報告 杉江 敏矢 幹事 
  
委員会報告 
ニコニコ  

 
出席報告 担当委員会 
 

＊＊＊忘年家族親睦会に移行＊＊＊ 

  進行：親睦委員会 
         
 閉会ソング「手に手つないで」 

 
  

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

★ 川島 教義 会員（12/1 生） 
誕生祝いありがとうございます。12月 1日で
43歳になりました。これからもよろしくお願
いします。 

第 30 巻 通巻第 1302 号  第   16 号 例会通回第 1307 回 

★クラブ会報委員長 山岸 満佳  ★副委員長 横堀喜一郎  

 

★ シェカール・メータ RI 会長 
★ RID2790 梶原 等   ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 秋葉 芳秀 ガバナー補佐 
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副幹事：居村龍二郎   副 SAA : 杉江  敏矢 
監査：小林 宏子 

 

定足数に達し、村田会長議長のもと、昨年度の
年次報告と今年度予算の執行状況の発表及び
次年度会長エレクト・次年度幹事が承認されま
した。 
 
 ◎ 昨年度の年次報告及び今年度予算執行状

況の発表 
 
◎ 次年度会長エレクト 杉江  敏矢 会員 

次年度幹事      飛留間 和紀 会員 
  

◎ 2022-2023年度理事役員 
 

           宍倉 正胤 会員 
                        

            先週の山岸さんの「世界 
          ポリオデー」についての 
                   卓話の追加発言の詳細 
                    
                   世界から感染症を無くそ 
          うというロータリー活動 
 

昨年度の年次報告 
 
    

今年度予算執行 
状況発表 

●地区（回覧） 

①2021-22年度 梶原ガバナー事務所より、ガバ
ナー事務所年末年始休業のお知らせ 
期間：2021年 12月 29日（水）～ 

2022年 1月 4日（火） 
②地区 RLI推進委員会より、ＲＬＩパートⅠ開
催のお知らせ 
日時：2022 年 2 月 5 日（土）受付 9 時 40 分 

開会 10時 10分～ 閉会 18時 10分  
場所：千葉市民会館  

③ロータリー研修委員会より、「連載コミック 
ポールハリスとロータリー」のご案内 

④ＲＩより、2021年決議審議会「決定報告書」 
⑤君津ロータリークラブより、創立 50 周年記
念式典のご案内 
日時：2022年 2月 26日（土）12時 30分 
場所：千葉市民会館       登録開始 

⑥第１地域より、RRFC 12月号 
●例会案内（回覧） 
東金 RC 

●会報受信・その他 
特になし 

 
 
 
 

この間テレビを見ていたらオミクロン株の話
をしていました。オミクロンって何だろうと
思っていたらギリシャ文字の順番で決まって
いるそうです。α(ｱﾙﾌｧｰ) β(ﾍﾞｰﾀｰ) γ(ｶﾞﾝ
ﾏ) δ(ﾃﾞﾙﾀ) とこの順番で決まっているそう
です。オミクロンは 15個目の文字でコロナの
株としては 13個目らしいですが、前の 2つニ
ューとクサイ、この二つの文字が間違いやす
い文字だということで飛ばしているようで
す。このオミクロン株、徐々に海外では広ま
ってきていますが、それほど感染力は強くな
いようですが、気をつけながら過ごして行き
たいと思っております。 
今日は双子座流星群が夜から明日の朝にかけ
て見えるようですが、あいにくの天気なので、
運が良ければ見られるんじゃないかなと思っ
て期待して夜を迎えたいと思っております。 
この後年次総会を予定しておりますのでこの
程度にさせていただきたいと思います。 
ありがとうございました。 
 

が以前からあります。2000 年頃からもうじき
ロータリーが創立 100 周年を迎えるという時
に、2005 年が創立 100 周年ですからそれまで
に世界中からポリオを無くそうという気運が
高まりました。 
日本では茂原クラブのメンバーでありパスト
ガバナーでもあった黒田さんが日本での委員
会の副委員長に選ばれ、うちのクラブでも卓
話をしてくれました。今お配りをしている文
章ですけれども 2000年当時方々で講演や卓話
を頼まれた時の原稿です。この文章を読んで
いただければ分かりますが、1960 年に日本で
大流行があって約 6000人の患者が出て 300人
位が亡くなりました。その当時ソ連ではワク
チンがありましたので、急遽ソ連からワクチ
ンを輸入しました。今でも子どもにはワクチ
ンをやっています。日本では 1980年を最後に
国内では発生が認められていません。後ほど
お読みいただければと思います。 
 

・決算報告 

 
    

・事業報告 
 
    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
幹事報告            杉江 敏矢 幹事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

『世界ポリオデー』について  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2021－2022年度  年 次 総 会  報 告  
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 

  
  
    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

役員・理事(5名) 理事(5名) 

会 長 武田 大輔 志田 延子 

会長エレクト 杉江  敏矢 林   久剛 

直前会長(SAA) 村田 宏之 横堀喜一郎 

幹 事 飛留間和紀 小沢 恒夫 

会 計 今井 道之 居村龍二郎 
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委員会名 委員長  

クラブ奉仕 杉江 敏矢   

 プログラム 小沢 恒夫 

 クラブ会報  
片岡  太 

 
  雑誌広報 

  Ｒ情報 

 親睦活動 正林 宏平 

 出 席  
生松 大典 

 
  会員増強/選考 

  職業分類 

 姉妹クラブ 今井  道之 

職業奉仕 山岸 満佳 

社会奉仕 神明 重美 

国際奉仕 仲井 琢磨 

 ロータリー財団 横堀喜一郎 

 米山記念奨学会 杉田  瞳 

青少年奉仕 新沢 弘樹  

 

 
次年度(2022-2023)第１回理事会報告 

 
委員会構成 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ニコニコ 
片岡  太 会員･･･先週は誕生祝いありがと
うございました。先週失念しました。 

出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免 除 出席率％ 

12/14 27 20 3 4 2 85.18 

11/30 27 19 3 5 2 88.00 

1月 行事予 定 

1/04(火) 休会（定款適用） 

1/11(火) 
理事会 11 時 30 分 
誕生祝 3名（小林会員・渡邉会員・中村会員） 
親睦活動「餅つき」 

1/18(火) 
通常例会 
クラブ協議会「地区補助金事業」について 

1/25(火) 通常例会 

12月 10日（金）南茂原カントリークラブ 

 
Make-up は習慣にし、ロータリーライフを楽しもう！ 

      
※副委員長、委員に
つきましては各委
員長さんに一任と
なります。 
決定次第、飛留間次
期幹事迄ご報告を
よろしくお願いし
ます。 

 
 

 

３クラブ合同親睦ゴルフコンペ 
 

http://search.yahoo.co.jp/r/_ylt=A2Ri6B3WCFVZLV8AYLmDTwx.;_ylu=X3oDMTFsMW5lNmQ3BHBhdHQDZ2dsBHBvcwMyBHByb3ADZ2lzZWFyY2gEcXADBHNjA0RSBHNlYwNzYwRzbGsDaW1n/SIG=17kllv1cc/EXP=1498845846/**https:/search.yahoo.co.jp/image/search?rkf=2&ei=UTF-8&gdr=1&p=%E3%82%A4%E3%83%A9%E3%82%B9%E3%83%88%E9%9B%86+%E7%84%A1%E6%96%99%E3%82%B4%E3%83%AB%E3%83%95
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1544241138/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL21heWZsb3dlci5oYW5hLXNvemFpLmNvbS9tYXlmbG93ZXIvP3A9NTk1Mw--/RS=%5eADBqv9N_oCdy7ImdvvmeQGRfckUXos-;_ylt=A2RCAwpx7glcVgoA5SmU3uV7
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― 地区スローガン ― 

「Love Other Spirit」~繋ごう次世代へ 夢ある未来に向けて~ 

 

 2021 年 12 月 

 
国際ロータリー第 2790 地区 

2021-22 年度 ガバナー 

梶原 等 （千葉 RC） 

 

 

10 月 31 日開催の地区大会におきましては、国際ロータリー会長代理中川高志様（大宮 RC）を

お迎えし、82 クラブ会長・幹事の皆さん並びに会員の皆さんのご協力の下、滞りなく終了すること

ができました。新型コロナウイルス感染症が小康状態にあったとはいえ、考えられる万全の感染対策

を講じつつコンパクトな大会としましたが、インパクトのある記憶に残る地区大会を目指しました。

開催に努力いただいた全ての方々に心より御礼を申し上げます。 

 さて、12 月は「疾病予防と治療月間」で、ロータリー重点項目の中でも直接個人の命に関わる項

目として定められた月間です。 

 人々が健康な生活を営むことができる社会を構築することを目指して、私達ロータリアンは世界お

よび地域社会で疾病を予防するとともに早期発見し治療して治癒させていく事ができるよう奉仕活

動を実践しています。またこの月間を通して、ロータリアン一人ひとりが自身の健康についても考え

るきっかけとすることが、他人に対する思いやる心を培い、奉仕の精神を高めることにつながるもの

と考えます。 

 今私達国際ロータリーが第一優先事項で取り組んでいる疾病予防はポリオの根絶です。ポリオの野

生株が残る常在国はアフガニスタンとパキスタンの 2 か国で、今年のポリオ発生数は 9 月 30 日現在

ではそれぞれ 1 例ずつ、併せても 2 例のみとなっています。10 月 24 日は世界ポリオデーで、地区

内の多くの皆様にも END POLIO に向けたポリオ根絶祈願を各地で開催して頂きました。地区として

も成田山新勝寺にて護摩祈願をさせて頂きました。野生型ポリオの根絶に向かって確実に前進してい

ますが、ワクチン由来型ポリオという新たな課題も出てきております。忍耐強く支援を継続していき

ましょう。 

 疾病は国の経済発展と強く結びついております。世界の中を見渡しますと経済発展途上国（途上国）

はまだ沢山あります。そういった国々の疾病予防や治療に対する医療体制はどうなっているのでしょ

うか。又それを支援する国、或いは自治体の対応はどうなっているでしょうか。私達が住む日本では

高度な医療がすべての国民に提供され、また欧米では貧富の差による医療レベルの差はあるものの日

本と同様医療のインフラは確立しています。しかし途上国ではそれ以前の公衆衛生的な大きな問題が

ある国が多くあります。私達は国際ロータリーの一員として、地球に住む人間の一人として、寛容と

忍耐の心をもって支援していきましょう。 

 喫緊の課題として挙げられるのは、途上国の一部では貧困に由来する新生児、乳幼児の感染症や低

栄養状態による死亡や母親の出産に関わる合併症や感染により死亡することが少なくないことです。

このような現状を正しく理解し、改善していく基本としては、国際ロータリーメータ会長が強調され

ているように、女児、女子のエンパワーメント（地位向上）を行うとともに、基本的教育や識字率の

向上が極めて大切であると考えます。疾病予防と治療に関してはロータリーの果たすべき役割が多く

存在しています。実践可能なことから支援していきましょう。 

 私達は世界の現状を正しく理解し、その支援に向け同じ地球人として手を差し伸べていきましょ

う。SERVETO CHANGE LIVES 私達はみんなの人生を豊かにするためのパワーと魔法を持ってい

ます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
  （国際ロータリー第 2790 地区 公式ホームページより ガバナーメッセージ） 


